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Наша ячейка объединяет 5 групп 
IV курса. Всего у меня 51 человек комсо
мольцев, ячейка небольшая и это позволит 
как следует- поставить работу с каждым
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■  Перевыборы в низовом и среднем 
звеньях комсомольской организации на- 

его института закончились. , Сегодня и 
вгра будет работать И обшеинститутская 
нференция комсомола и на этом пере- 

ыборная кампания руководящих комсо- 
ольских организаций по нашему инсти- 
ту кончается.
К руководству пришли новые люди—в 
новной своей массе академически хо- 

|ошо успевающие, культурные, вооду- 
евленные большим желанием работать 
|о-большевистски. -
I Комсорги групп, бюро курсовых ячеек и 

комитет ВЛКСМ ЛИИ на ближайшее время 
олжны перед собой поставить основной 
оей задачей —закрепление и ислользова- 

йе небывалой активности комсомольцев, 
также оказание практической помощи им 
выполнении тех больших и разнообразных 
язательств, которые взяли комсомольцы 
I время отчетно-перевыборной кампании. 
Надо добиться того, чтобы каждая ком- 

ргруппа, курсовая ячейка и вся органи- 
ация нашего института пришли бы к 
( съезду ленинского комсомола с больш им и 
остижеииями в политическом и культур- 
ом росте, выращивании новых сотен 
ействительных отличников учебы и воен- 
о-физкультурной работы.
Перевыборы руководящих органов ком- 

омольской организации этого года прошли 
есравненио лучше, на гораздо большей 
юлитической высоте, нежели в прошлые 
оды.

Комсогруппы и факультетские органи- 
яции значительно окрепли, на много вы-

*  требовательнее т̂ея-н-
омсомольцы к своим руководителям, и, 

:еб-|-КЛТ0 ие случайно, ибо надо выполнять те 
^повышенные и сложные задачи, которые

'_е4 1)7_|юставлеиы в настоящее время пузед ком-
омолом нашей партией, товарищем 
ТАЛИНЫМ.- Это особенно относится к 

б4-Кр§74омсомольцам-студентам, готовящимся быть 
: 68 30. Щомандирами могучего стахановского дви- 

Л64—фения на предприятиях.
I  Наша комсомольская организация может 

не лишГорДиться выросшими десятками и сотнями 
щомсомольцев-отличников учебы, культур- 
иых и политически развитых людей.Таковы 

Д о в. Любимов — рабочий, сын рабочего, 
Ныне — культпроп комитета ВЛКСМ; -тов. 
Боговарова — отличница, сейчас избрана 
секретарем курсовой ячейки на ИЭФ; тов. 
жпонян—отличник, секретарь курсовой 

ивМОди-йреНкп на электромеханическом факуль- 
сшам афте; тов. Вейнгартвн—отличник, органи- 
гм ПРО*10* научно-технического кружка метал- 

 ̂ тургов; тов. Еомилов— бывший до послед- 
в ПОХО\Кг0 времени комсоргом ФПМ, ныне 

? января избранный парторгом этого факультета, 
в КЛубЩ многие другие.
Ю стар\ Вместе с тем нельзя пройти мимо круп- 
гп о т < )ж ”ших неаостатков в работе и руковод- 

т ш и  в" вв К0МС00Рганизации ЛИИ Поставленная 
М Н П щ I пленумом ЦК ВЛКСМ задача коммуни- 

далЬНЩтнческого воспитания молодежи и детей 
^лабо реализуется в нашем институте.
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ко мы улучшили всю практическую работу 
нашей организации и насколько мы сумеем 
выполнить требования Центрального коми
тета ВЛКСМ по коренному улучшению дела 
пропаганды ленинизма, повышению каче
ства всей воспитательной работы, улучше* 
нию культурного обслуживания молодежи, 
повышению роли комсомольцев, как пере
довиков учебы. у

Нет сомнения, что открывающаяся се
годня вторая обще институтская конферен
ция ВЛКСМ на основе широко разверну
той деловой самокритики наметит пути 
дальнейшего подъема воспитательной и 
учебно производственной работы.

Привет делегатам второй общеинститут- 
екой конференции ВЛКСМ!

организации должны 
научиться по сталински ценить лю».ей и 
Окружать вниманием и теплотой каждого 
человека, способного принести пользу делу 
строительства социализма*—так сказано 
в обращении ЦК ВЛКСМ об отчетно-пере- 
выборной кампании. Это указание для 
каждого комсомольского работника должно 
послужить основой в его работе с отдель
ными комсомольцами.

«Борьба за коммунистическую идеологию 
каждого молодого юноши и девушки, воспи
тание у них марксистско-ленинского миро
воззрения*—основная задача ленинского 
комсомола. Добиться того, чтобы каждый 
член моей ячейки осознал и выполнял это 
указание ЦК В МКСМ, также является Моей 
первейшей обязанностью.

Все наши комсомольцы занимаются в 
трех кружках политсети. Однако, не все 
одинаково хорошо и добросовестно отно
сятся к политзанятиям.

Мне придется просмотреть, достаточно 
ли хорошо укомплектована комсомольская 
политсеть, прй помощи руководов сумею 
значительно лучше узнать людей и зиачи-

Работу с отличниками я думаю поставить 
таким оврагом, чтобы они смогли макси
мально передать опыт своей работы всем 
комсомольцам. Мы поставим самоотчеты 
комсомольцов-отличииков с тем, чтобы они 

(Фото Коновалова)

тельно лучше 
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Х це наблюдается отсутствие должной под- 
ОТОвки к занятиям в кружках полит- 
Г^ещ ения и в результате этого—срывы 

=Цнятии. Плохо поставлена работа по 
изучению людей, по работе с каждым 
отдельным комсомольцем. В загоне на-

пииЖ ДИТС\ Такой ва*нейший участок, как 
Лимонно-физкультурная работа Созданный 

, получек военно-техническому экзамену штаб,
отлГл I | ЗГЛяаВляемь1ИСйекретаРемкомитетаВЛКСМ цотдвл *>„. Анохиным, бездействовал (за все время 

Ц- *о существования он ни разу ̂ собирался).
— ------«овершенио непростительным является . ИДРЯ
1ППАНП1° факт’ чт0 комсомольские организщии 1 

“ рльшинства факультетов поакадемической 
ебе занимают второе и третье место 
то время когда в прошлом учебном

[■'ду комсомол по академике шел впереди, 
■ступающая зачетная сессия явится луч- 
гй ппонеркой того, как комсомольцы 
их руководители поняли ту величайшую 
ветственность, которую партия возлагает 

,а нас в деле подготовки высококвали- 
|ицированных инженеров для социали- * 
1ической промышленности.

— То, что мне доверен такой важней
ший участок работы, как политическое 
воспитание молодежи, накладывает на 
меня большую ответственность,—говорит 
нам тов. Ильменков.

— Я люблю эту работу. Эта работа 
позволяет расти мне и моим кружковцам. 
Я и мои кружковцы—мы растем вместе,— 
продолжает Володя.

И не даром члены кружка говорят, что 
тов. Ильменков хороший руковод.

* **
В работе Ильменкову сильно помогает 

его личная, весьма солидная библиотека клас
сиков марксизма—Ленинизма.

На полках его книжного шкафа мы ви
дели полное собрание сочинений тов. 
ЛЕНИНА, работы тс в. СТАЛИНА: «Вопросы 
ленинизма*, „Марксизм и национальный во
прос*1, .06 оппозиции**, сочинения МАРКСА и 
ЭНГЕЛЬСА, стенографические отчеты съез
дов партии.

На столе у Володи лежат журналы: 
„Большевик**, „Коммунистический интернапио- 
нал“ и свежие номера газет. Нет дня, что
бы он не успел прочесть газеты.

* **
Тов. Ильменков не только хороший руко

вод политкружка. Упорной, систематиче
ской работой над собой он добился того, 
что является и отличником в учебе. Тов 
Ильменков в учебе не просто круглый 
пятерочник—он именно отличник. Один из 
первых студентов, приготовивших доклад для 
1-й научной конференции стулентов ИЭФ, был 
именно Володя. Вместе со своей женой На
дей Десовой он сделал интересную работу 
по теме; «Методика планирования производ
ственной программы мелкосерийного производ- 
ства“, которую собирается доложить на 
конференции.

* **
Володя—большой любитель шахмат и во

обще физкультурник по натуре. Моло
дой, комсомольский задор, бодрость, ве
селье никогда его не покидают.

На демонстрациях тов Ильменков неза
менимый запевало. Урвав свободную ми
нуту, он быстро приспосабливает пьексы 
и через несколько минут, вместе-с каким- 
нибудь «спровоцированным* им товари
щем, ои уже несется на лыжах.

Хорошо играя в шахматы, Володя яв
ляется незаменимым консультантом своего 
потока по всем шахматным вопросам.

— Володя,—кричит Троповский уже изда
ли,—смотри, я сотворил новую задачку,

Московская защита*. Наведи кри
тику

И тов. Ильменков уже углублен в задачу 
и дает советы, указывает на слабые места.

На ИЭФ все знают—если какую-нибудь ра
боту поручить тов. Ильменкову—он не подведет. 
Сделает в срок, и хорошо сделает.

Невольно напрашивается вопрос—как у 
него на все хватает времени. Именно 
в этом Володя имеет большой опыт. 
Он умеет так организовать свою работу, соче
тая ее с разумным отдыхом, что время у него 
не течет зря. В этом заключается большая 
доля секрета успехов тов. Ильменкова. 
Подробно о том, как тов. Ильменков добился 
этих успехов;" ей ~йядесися; о* -расскажет ва 
общеинститутской конференции комсомола.

Б. Борисов и А. Консен

* *
Большим другом и помощником являет

ся у Володи его жена Надя. Он ей помо
гает в семейном хозяйстве (у них двое 
детей сын и новорожденная дочь). Вме
сте они готовятся к зачетам. Надя научи-

Яша Зиссерман—вновь избран секре
тарем ячейки ВЛКСМ IV курса- энерге

тического факультета
поделились методом их работы с учебными 
материалами,художеств, литературой ит.д.

Можно чаше устраивать культпоходы, 
зимой ва каникулах—лыжные вылазки. 
Нужно добиться того, чтобы наша ячейка 
стала крепкой, дружной, спаянной органи
зацией.

В то же время нужно помнить, что «за
дача комсомола заключается в том, чтобы 
неустанно поднимать большевистскую бди
тельность членов организации, воспитывать 
в них непримиримое чувство ненависти 
ко всем врагам партии, ко всем чуждым
ВЛИЯНИ! и “ .

За последнее время в нашей ячейке 
выявлено 2 человека, обманным путем про
лезших в комсомол, ныне исключенных из 
нашей организации. Это еще раз говорит 
о необходимости лучшего знания людей, 
о необходимости проверки каждого и 
работы с каждым членом организации. 

Секретарь ячейки ВЛКСМ IV курса 
энергетического ф-та Я. Зиссерман

ЛИЧНЫИ ПРИМЕР У НАС НЕ В ПОЧЕТЕ

IКаи/*пи." 1 лз его аккуратности в организации своего

•‘“ ‘ « ■ Г  -
1ЫИ комсомолец должны запомнить, что ус- полУчает небольшие нотации 
№ХИ Отчетно-перевыборной кампании будут ные и Другие увлечения, 
первую очередь определяться тем, насколь- * ± *

он
за

нередко
шахмат-

Перевыборьккомсоргов групп по всему 
инстит.) ту \оказали исключительно 
активное участие рядовых комсомольцев 
и одновременно—очень слабое руковод
ство комсоргами групп со стороны секре
тарей и комсоргов факультетов и в осо
бенности—со стороны комитета инсти
тута.

Секретарь комитета ИФФ Сысоев за весь 
отчетный период собирал своих комсоргов 
5 раз. На этих сборах он их «накачивал*— 
и только. Комитет ЛИИ ни разу не бесе
довал с комсоргами ИФФ. Ясно, что 
комсорг, не ощущая никакого руковод
ства, не мог быть повседневным органи
затором, воспитателем комсомольцев его 
группы, Такой комсорг, конечно, не 
мог быть примером в глазах комсомольцев, 
не мог быль застрельщиком всех меро
приятий, проводимых в группах. И' порой 
в таких случаях комсомольцы перера
стали своего комсорга и культурно и по
литически. Комсорг терял авторитет. Так 
получилось в гр. 402 ИФФ, где комсорг 
Рыкачев не возглавил инициативу своих 
комсомольцев. Отсюда вялость, небоеспо- 
собность группы. А  в группе «незаметно* 
вырос комсомолец Варганов, который и 
по академике метит в отличники и по по
литучебе выделяется в кружке, который 
отличается исключительной дисциплиниро
ванностью и организованностью. Ясно, что 
группа выбрала Варганова своим комс
оргом.

Еше характернее положение в группе 
361 ИФФ Здесь комсорг Роздов в общем 
мог бы быть неплохим комсоргом, но из-за 
отсутствия должного руководства со сто
роны факультета также „плыл по волнам*. 
Военно-физкультурная работа в группе 
была на чрезвычайно низком уровне. Из 
16 комсомольцев сдали нормы на ГТО— 
4 человека и ВС—2 человека. Сам Роздов— 
ни ворошиловский стрелок, ни значкист 
ГТО.

Новый комсорг этой группы—тов. Ла- 
зуркин—развитой, инициативный комсо
молец, который до этого был «незаметным*.

Одним из самых больных мест в работе 
комсоорганизации института является пло
хая работа с активом. Я хочу сказать не 
про собрания актива, совещания, которых

достаточно у нас (и даже с излишком), а 
про работу с каждым активистом, о его 
росте как академическом, так и культурно
политическом. Ведь такая работа у нас 
почти отсутствовала. И там, где руково
дящий актив не был примером, там Очень 
часто задерживалась инициатива рядовых 
комсомольцев, не возглавлялась и не на
правлялась по нужному руслу.

Но еще хуже, когда наш руководящий 
актив на факультетах не стоит на го
лову выше своих комсомольцев. На том 
же ИФФ секретарь комсомола Коля 
Сысоев все удивлялся, что с военно-физ
культурной работой плохо на факультете, 
а сам не сдал. норм на значок вороши
ловского стрелка, совершенно не интере
совался физкультурой. Больше того, про
делав большую работу по .подтягиванию* 
комсомольцев, плохо относившихся к изу
чению решений VII конгресса, сам Сысоев 
не занимался ни в одном кружке и оче
видно знает решения конгресса хуже / 
своих комсомольцев. Конечно, такой «ру
ководитель* не способен возглавлять орга
низацию.

Беда еще в том, что такие промахи 
обычно выявляются только к перевыборам.

А  раньше где мы были? Это говорит 
об отсутствии работы с активом со 
стороны комитета ЛИИ.

Все это относится и к членам самого 
комитета Вася Анохин наверняка не знает, 
как успевают по академике члены коми
тета комсомола, кто является хорошим 
физкультурником, кто регулярно работает 
над своим культурно-политическим ростом 
и так далее.

Руководящий состав комитета комсо
мола ЛИИ руководит кружками по изу
чению истории партии (Анохин, Тарасов, 
Любимов). Почему же эти кружки не 
являются лучшими, ведущими кружками 
в институте? Почему в этих кружках бы
вают срывы занятий из-за непосещений 
комсомольцами и неподготовки слушателей?

«Сила примера* у нас в институте не 
в почете, как видно из сказанного. Надо 
сделать для каждого комсорга группы, 
секретаря ячейки, и члена комитета 
большевистские выводы.

Культпроп к-та ВЛКСМ Любимов



Задача комсомола заключается в том, чтобы неустанно поднимать большевистскую бдительЛ « 
ность членов организации, воспитывать в них непримиримые чувства ненависти ко всем !

ппягям пяптии ип опои н и ш . . , . .  ° т  I Л

с
врагам партии, ко всем чуждым влияниям

(Из писем ЦК ВЛКСМ об отчетно-перевыборной кампании руководящих комсомольских органов)

т и л ь  р а б о ты  
ДОЛЖЕН СТАТЬ БОЛЬШЕВИСТСКИМ

Комсомольская организация ЛИИ— это 
4-тысячный коллектив, это целая моло
дежная армия. Руководить таким кол
лективом—трудная, но почетная задача.

Как же справляется с этой задачей ко
митет комсомола нашего института? Нуж
но прямо сказать недостаточно.

Не все 11 членов комитета активно уча
ствовали в работе. Так, товарищи Афонь
кин, Тюкин, Магрнлова, Паперно—выполня
ли эпизодические задания, которые дава
лись им на ходу, случайно и часто непро
думанно. Сами члены комитета тт. Тара- 
сзв, Паперно и др. так рисуют это поло
жение: .пришлют какую-либо инструкцию 
или письмо, а тут зайдет в комитет кто- 
либо из его членов, поймаешь за рукав и 
поручаешь ему это дело*. Иначе и не 
могло быть, так как перспективы в рабо
те комитета не было, О том, что будут 
делать завтра и послезавтра—не знали.

Отсутствие связи с низовой комсомоль
ской группой—вот второе, что характери
зует работу комитета.

За полтора года работы комитет ни ра
зу не собрал комсоргов групп, не поин
тересовался их работой, их достижениями 
и неудачами. Мы опросили на нескольких 
факультетах (ФПМ, анергетическом, ИФФ и 
металлургическом) рядовых комсомольцев 
и комсоргов групп: знают ли они членов 
комитета ЛИИ? И никто из них больше 
двух-трех человек назвать не мог.

Отсутствие повседневного конкретного ру
ководства комсоргами факультетов—вот 
третий недостаток руководства комитета.

Бывший комсорг факультета производ
ственных машин тов: Ермилов совершенно 
правильно заявил, что руководство ком
соргами осуществлялось через пленумы 
комитета „от совещания к совещанию" и 
что, встречая смех и шутки вместо опера
тивного руководства, комсорги избегали 
ходить в комитет за указаниями.

Бывший комсорг энергетического фа
культета тов. Разин тоже говорит, что по
вседневного руководства со стороны ко
митета не было. Даже в единственный 
раз, когда комитет слушал отчет комсорга 
факультета, работники комитета поверх
ностно обследовали его работу, не были в 
низовых организациях и поэтому этот от
чет не помог комсоргам в их работе.

К сожалению и такие чрезвычайно нуж
ные и ценные мероприятия, как собрания 
актива, пленумы комитета комсомола, ча
сто не достигали своей цели из-за плохой 
их подготовки.

Организация совещаний и обсуждение во
просов на них часто не могли служить при
мером для низовых работников комсомола. 
Так, комитет комсомола, поставив на своем 
пленуме отчет комсорга одной из групп 
тов. Лодыгиной, предварительно не обсле
довал работы в группе, а потому и не су
мел, указав недостатки и положительные 
моменты в работе тов. Лодыгиной, по-на
стоящему обобщить и сделать их достоя
нием всей факультетской организации.

гч»В загоне были и такие важные участки, 
как работа с отличниками и работа с ком
сомолками. Чрезвычайно показательным в 
этом смысле является то, что секретарь

Рис. А. Гальба

Тов. Маркина вновь избрана комсоргом 
316 гр. механического факультета

комитета тов. Анохин не знает даже, 
сколько комсомольцев И8 комсоргов групп 
и вновь избранных в состав бюро курсовых 
ячеек являются отличниками.

Тут же Необходимо отметить и то, что 
комитет не сумел во время перевыборной 
кампании направить борьбу комсомольцев 
за отличные показатели в учебе. Факты 
говорят о том, что на ряде факультетов 
комсомольцы стали учиться хуже, чем 
прежде.

Наконец, комитет чрезвычайно плохо 
справляется с задачей мобилизации ком
сомольцев на изучение иностранных язы
ков. Нет ни одного члена комитета, ко
торый мог бы служить в этом отношении 
образцом для рядовых комсомольцев. 
Больше того, комсомол не подхватил и 
не оформил инициативу преподавателей 
иностранных языков, отк-жкнувшихм на 
призыв тов. Косарева и обещавших взять
ся за обучение комсомольцев иностранным 
языкам.

Таковы некоторые черты, характеризую
щие стиль работы комйтета ЛИИ и его 
секретаря тов. Анохина.

Мурии

ИЗ ПЕРЕПИСКИ ДРУЗЕЙ
тли*ИТг ! ’ ПР°Д0ЛЖИМ наш .Обмен опы- Лимберанский с охотой согласились 
том . сегодня я хочу тебя познакомить с парашютным кружком пошел кружой-Л
Гтем к Г яИ пЯРЛебйТаМИ М°еЙ ГРУППЫ и ИЗУчению мотора^затемстртлковыеупрЯб г 

П п И  работаю с ними нения в тире и др. Заметив в н и м а н Ж с о
I секоетаое1м ’ ня>и|Да МЫ бЩе Учили?ь в фЗУ, себе комсогруппы, Володя стал лучше А та  г 
2®КР*Т*Р®“  нашеи комсомольский ячейки ниматься по академике, сейчас среднЖена
кя Яппыи°ЙГой»^.ЛЬНЫ  ̂ паРнишка Володь- отметка у него ОКОЛО 4.

Сейчас я опишу тебе того, кто болыЖало 
всех помогает мне в работе комсозвеЖочп

ка Зорин. Сейчас он учится вместе со 
мной. Ты уже, наверное, решил, что Володя 
и здесь рабо-ает на активной рабо'ге., 
Ошибаешься, Степа. Володю как активного | 
комсомольца, не знает ни комитет, ни да
же комсорг нашего потока.

В чем же дело?—спросишь ты. А дело в
I том. что Володя с начала учебы прошлого!
II ода был предоставлен самому себе-никто 
не давал ему заданий, никто по-человечески I 
не интересовался его личной жизнью.
В середине юда из-за того, что ой не 
сдал в комитет личной карточки, ностави-Г 
ли вопрос чуть ли не об исключении его 
из комсомола С  тех дар Володя стал еще 
угрюмее. Я хорошо знал'тов Зорина рань
ше, знал и ею  отца—старого рабочего 
завода им Ильича, поэтому решил при
ложить все Силы, чтобы втянуть Володьку 
обратно в живмо работу.

Однажды, я пред ожил ему записаться в 
парашютный кружок Он и его товарищ

(Фото Коновалова) ■его

Ы ВСЕ

друзья
Эта группа славится на факультете—о 

ней долю говорили на перевыборном ком
сомольском собрании. Об этой группе 
знают в институте—она заняла второе ме
сто и получила премию за отличную прак
тику, она была премирована -'00 рублями 
за успешное Окончание прошлою учеб
ного года.

Ее комсорга—тов. Уфлянд, знает весь фа
культет, как лучшего ко».соргз, как от
личника в учебе, как культурного сту
дента.

Эта группа—4— 39 механического фа
культета.

„Мы все друзья",— начал свое выступле
ние о работе группы на комсозвене в 
присутствии представителя редакции тов. 
Уфлянд. Дружба, спаянность коллектива— 
вот источник хорошей работы группы.

Вот Витя Пиворович— плохо занимался. 
Не получая стипендии, он вынужден был 
работать на стороне. Группа выхлопотала 
ему стипендию и Витя уверенно пошел к 
„зажиточной" учебе.

Вот Коля Шорешовский—подавал заявле
ние об отпуске, у пего болела жена и 
нужны были деньги, но об этом знали 
тов. Уфляид и Валя Ильинский, которые 
уже искали ему подходящую работу. Ра
боту они нашли— й Коля остался в группе, 
он лучший отличник ф-та.

Группа в срок сдала проект крана с 
оценкой 4,7, за что деканат ф-та ее пре
мировал. Группа не имеет „хвостов", пер
вый полусеместр она закончила с показа
телем 4,2. В группе получила право .граж
данства всесторонняя коллективная про
верка подготовки к зачету. Йх проводят 
тт. Анцышкии, Цилииин и Шерешевский. Это 
дает полную картину " того, как каждый 
студент группы занимается.

Треугольник группы знает своих сту
дентов, он знает как с каждым разговари
вать, поставить ли вопрос об отставании 
Вити на группе или так поговорить—,,по 
душам".

Вот тт. Ермаков и Жорноклеев занима
лись „средне", общественную работу не 
несли, а треугольник стал добиваться, что
бы они лучше занимались и работали. Та
кая задача была перед ними поставлена и 
эти товарищи стали лучше работать. Они 
борются за то, чтобы оправдать надежды 
группы. Тов. Ермаков, не имевший да сих 
пор пятерок, на последнем зачете добился 
оценки отлично и стал активно участвовать 
в общественной работе—он фотограф фа
культетской газеты.

Группа хорошо выполняет все прово
димые мероприятия. Речь тов. СТАЛИНА 
На совещании стахановцев была прорабо
тана в день ее опубликования, группа 
была подготовлена— в перерывах много о 
ней говорили. Разрыв дипломатических 
отношений с Уругваем— и в перерыве 
идут уже горячие обсуждения.

Трудно назвать инициаторов культурно

го проведения перерывов. Кто узнал, что 
либо новое—делится с б этом со всеми. 
Очень часто Валя Ильинский прозванный 
за обшее развитие и начитанность „ходя, 
чей энциклопедией", ю о шает об очерёд
ной интересной кни1е, событии и т. д.

Часто ребята слушают „Собственное 
Агенство Нини-Ници"—так прозвали Толю 
Касьянова за его знания дальневосточных 
стран. Лева Казовский — специалист по 
Китаю и Абиссинии Он всегда сообщает 
о борьбе китайской Красной армии, о ее 
походах, о предательском гоминдане, об 
итальянское фашизме: Ыто у  тяепгНЗД 
койкой карты Китая и Абиссинии с флаж
ками, он следит за военными действиями.

В работе ис- ользуется все Если хоро
ший роман попал Вале, то его обязатель
но прочтет группа. Новая картина и по
становка в кино или театре—и вся группа 
идет смотреть.

Перевыборы комсоорганизации в группе 
было исключительно большим политиче
ским событием. На собрании выступали 
все, обязательство взяли все.

„Мы все друзья"— и ато верно. Это залог 
хорошей работы группы.

Группа 4—39 претендует на звание луч
шей группы в институте, она может и 
должна еще лучше работать.

Полещук

Саша Лапин—старый комсомольский работник^ 
избран комсоргом 450 группы энергетическ. ф-|

| Это—Филипп Кеннер, наш лучший отли|со 
' Ник, хороший отзывчивый товарищ. 1ми

Как когда-то в цеху мы с непонятны*!? 
вопросами бегали к мастеру .дяде Феде|А 
так и к нему всегда приходят ребята \м  
просьбой объяснить что-нибудь из мат$эс 

.ма1Ики, механики и др: Филипп несет ]дА 
|боту старосты политкружка. К задания?™ 
[ Он относится исключительно добрссовес!я 
' но Даже краснеет, если почему-либо 
смог выполнить в срок порученное. у  1

Из всех комсомольцев группы меныш 
всего я знаю Новицкого. Он только 
начале этого семестра поступил в наш и1ы 
ститут. Наше комсозвено не обратило дао 
него достаточного внимания, не окружилги 
сразу товарищеской атмосферой, и поп»е< 
под влияние некоего Бирибаума. Этот Бима? 
баум разлагал нашу группу, соверше»"1 
но не учился. . ЯО!

Находясь под „идейным" руководство#1- 
Бирибаума, Новицкий стал получать двойкснс 
имея в данный момент 4 неудовлетворя’- 
тельных оценки. Тут только мы спохвЛл| 
тились и обратили на него серьезное вда11 
мание. Оказалось, что, кроме всего, у нег<й> 
тяжелое материальное положение и он выШ].п г а х .« и ^  ш а г с р п я л о п и с  п и л и ж е н и е  И ОН ВмЖ
нужден т  еле учебы работать. Сейчас Ноп 
вицкий серьезно взялся за учебу.

Обо всем остальном напишу в следуй 
щем письме. Жду от тебя ответа. Прива 
всем ребятам. Виталий

НЕТ ПОМОЩИ ОТ ПАРТЪЯДРА
комсоргу группы 

(ОТФ) мы предло-
Вновь избранному 

тов. Мелеховецкому 
жили вопрос:

—  Как работает в комсомоле партий
ное ядро, как коммунисты-комсомольцы 
помогают ему—вновь избранному комс
оргу, в повседневной работе?

Ответ был простым и, пожалуй, харак
терным для многих групп факультета.

— Руководства и помощи никакой не 
вижу.

В группе 3 коммуниста: Натесав, Кара- 
мышеёа и коммунист-комсомолец Ма- 
русин.

В подтверждение своих слов тов. Меле- 
ховецкий рассказал, что Марусин показы
вает пример того... к"ак не должен вести 
Себя комсомолец На первом же собрании 
комсогруппы стоял вопрос о Марусине, 
который не явился на перевыборное со
брание без уважительных причин. Да и 
вообще Марусин смотрит на комсомоль
скую работу как на дело, которое он пе
рерос, которое ему надоело.

Может быть Марусин действительно 
перерос? Оказывается, что Марусин 
1913 года рождения, с 1928 года в комсо
моле, но он, видите ли, сейчас уже канди
дат партии. Это для .Марусина достаточно, 
чтобы пренебрежительно смотреть на ра
боту в комсомоле. О том, что такое отно
шение непартийно, Марусину никто не

Да
То

указывает. Это никого из партийного р| -ряя 
ководства не трогает. .Я с н<

Вот другой факт. В группе 282 комсФси н 
группа работает плохо. На перевыбор^т*1,  ̂
собрании говорили, что основная прич*нФ двг 
плохой работы—отсутствие дружбы, с<й*'ч*,Ре 
ности А что же делают коммунисты гру# ” 
пьи тт Вольфовский и Шенкман? На с # 08* 
брании комсомольцы справедливо жалг|Бы, 
вались, что коммунисты не помогают и*гим н< 

Больше того, говорили, что коммуни№в. 1 
Вольфовский- „п сть в группе*. Не говофять 
уже о повседневной помощи, он не со® Не 
тает нужным посещать комсомольские савале 
брания. титут

К сожалению, эти две группы не пре»°ва.и 
ставляют исключения. Щерж

Ведь нельзя же считать, что партийнвИ в 
руководство , вполне достаточно, есйсить 
б. секр. комсомола Бобырев согласовывал д 
все вопросы с парторгом Цветковым. #^лов 
главного—проверки работы партъядЯ№с1 
в комсомоле. Щ Н о

* * роже
I

Перевыборы низового звена комсоорг!.в, но 
иизации ОТФ показали исключительнувще I 
активность комсомольцев. Эту активиоЧсции 
надо развивать, направлять ее в рус*ели, 
борьбы за качество учебы. В этом вввпер! 
щую роль должны занять коммунистФ бь 
комсомольцы. V я *

Н. КиРШвенв



|~|рязилом поведения каждой комсомольской организаций, каждого руководящего работника
комсомола должна стать борьба за коммунистическую идеологию каждого молодого юноши 

и девушки, воспитание у них марксистско-ленинского мировоззрения
(И> письма ЦК ВЛКСМ об отчетно-перевыборной кампании руководящих комсомольских органов)

К ОМСОМОЛЬЦЫ МЕХАНИЧЕСКОГО 
учатся хуже

В газете ,Индустриальный" от 5 января 
.мсоорганизации механического факуль- 

®та посвящена целая страница. Здесь осве- 
н*|ена почти вся комсомольская работа на 
факультете в том состоянии, в каком за- 

щало ее отчетно-перевыборное собрание. 
Дочти вся учеба, борьба за выпуск луч
ш его в мире инженера, за авангардную роль

(Фото Коновалова)

Вновь избранный секретарь комсоячейки 
IV курса тов. Кунин пытается свалить 
всю вину за неуд, на плохое преподавание 
немецкого и английского языков.

Не лучше ли, тов. Кунин, вместо того, 
чтобы искать „объективные* оправдания, 
сказать, почему в вашей группе все 
5 неудов по немецкому получили комсо
мольцы?

Причина этого—одна: не обращали вни
мания на иностранный язык.

Из всего этого нужно извлечь серьез
ный урок всей ко мсоорганизации инсти
тута и механического факультета в 
особенности.

Каждый комсомолец обязан стать дей
ствительным отличником учебы и за это 
нужно бороться.

А. Колоницкий

ЭТО— ОБЯЗНННОСТЬ КОМСОМОЛ
На комсомольском собрании энергома

шиностроительного факультета начались 
прения. Выступали многие, но особый ин
терес представили выступления комсо
мольцев тт. Оккерблома и Карасюка. Один 
говорил на английском языке, другой—на 
немецком. Все присутствующие их хоро
шо понимали.

Тт. Оккерблом и Карасюк критиковали 
работу комсорга, вносили предложения. В 
частности, предложили регулярно изда
вать на всех факультетах иностранные 
стенные газеты.

Комсомольское собрание бурно аппло- 
дировало этим двум „иностранцам''. Все 
понимали, что интересы, толкающие сту
дентов на углубленное изучение иностран
ных языков, лежат далеко за пределами 
специальности, получаемой во втузе.

Мы заинтересовались, а как обстоит де-

ВОЖАК МОЛОДОГО ПОКОЛЕНИЯ

никр-м
Ф-Ли

Мириам Гуревич вновь набрана членом 
комитета ВЛКСМ I курса 9ТФ

сомольца—забытый участок раббты. 
ими вопросами организация факуль• 

'"Шта не занималась. Неудивительно, что 
ли̂  собрании ни отчитывавшийся секретарь 

эмитета Кантарович, ни комсомольцы 
шм^рениях не говорили об этом, 
еде!Случилось так потому, что комитет 
па щсомола факультета игнорировал во- 
мат®эс об учебе комсомольцев, а комитет
I щКСМ ЛИИ не ориентировал факуль- 
нияЬпских работников в нужном напра- 
весщнии в отношении академической учебы 
о ^мсомольцев.

Т  результате такого недопустимого бла- 
ныЛУшия комитетчиков последняя сессия 
(О |ябрьская) дала очень плохие резуль-
II ИЩЫ.
ю «Во даже несмотря на значительное пони- 
жилгие успеваемости всех студентов меха- 
юпа|еского факультета комсомольская орга- 
БишаР я факультета перещеголяла всех и 
)ШЛтся хуже всех.

1овно 20 комсомольцев, которые полу- 
;тво»т< кроме двоек и троек, еще четверки, 
ойкж'огд2 пятерки. Таковы Кобызева — гр. 
вор!?' Раутовирта— гр. 338 и др., которые 
0ХВ̂ ЛНе м®гут хорошо учиться. Из этих 
вшфпати шестнадцать ухитрились полу- 
непть «неуды* именно по иностранному 

н ”  это после письма т. Косарева 
с Н1Щ3Учени«  этих языков.

Встречающие его в коридоре институ
та удивленно оглядываются. Толя Мала
хов— вожатый отряда, очень часто прихо
дит в институт в красном пионерском 
галстуке.

Ему, молодому комсомольцу, поручена 
ответственная задача— воспитание подра
стающего поколения.# ** Ч

Как-то “раз Толя заметил, что бДий из 
его пионеров после зайятий Читает бел
летристику в школьной чйальне. Оказа
лось, что читает Гриний много, но мало 
понимает. Да при этом чтение вредит 
успеваемости — у него 8 неудов. Толя от
правился к Гринину домой, поговорил с 
матерью, проверил как он готовит уроки, 
помог ему. Сейчас у Гринина уже только 
2 неуда. Для того, чтобы мальчик читал 
сознательно, Толя поручал ему рассказы
вать о прочитанном.

Класс, в котором работает Толя (отряды 
в школе организуются при учебных клас
сах), считался в начале года худшим по 
успеваемости. 139 неудов имели ребята, а 
большинство ребят—пионеры.

Сравнительно недавно Толя начал рабо
тать над успеваемостью класса, но уже за 
месяц удалось ликвидировать 30 из этих 
неудов. Для этого Толя привлек к заня
тиям с пионерами троих студентов-иомсо- 
мольцев своей группы и сам много зани
мался с ними.

Для воспитания ребят Толя привлекает 
и студеитов своей группы, и преподава
телей.

25 декабря он привел ребят в лабо
раторию приборостроения, где проф. До
бронравов прочел им лекцию о жидком 
воздухе и продемонстрировал ряд удиви
тельных и красивых опытов.

На Октябрьский сбор к нему в отряд 
пришли активисты— комсомольцы факуль
тета, а беседу с ребятами проводил пар
тизан—участник гражданской войны.

Толя пользуется большим авторитетом.
Для этого ему много приходится рабо

тать над собой. Он всегда в курсе пио
нерской и комсомольской печати.

Чтобы быть хорошим организатором 
развлечений ребят, суметь организовать

(Фото Коновалова)

Тов. Воробьев ввовь избран секретарей ячейка 
ВЛКСМ V курса электромеханического ф-та

гдук* 
риве 
I л и й

Л легких кавалеристах

их досуг, Толя пошел в Дом вожатого и 
внимательно проработал книгу об играх 
Пионеров. Сейчас у него всегда есть в за
пасе веселая организованная игра для 
ребят.

Молодой комсомолец Толя Малахов, 
только недавно перешагнувший за 2-й де
сяток, превращается в прекрасного вожа
ка молодого поколения революции.

Лазуркин

кавалерии*.Уж Далее о работе „легкой 
♦  Товарищи! Наша „легкая кавалерия* 

о ртряла н след от своих славных боевых 
Ш на бюрократов и чинуш, лихой 

0МТ  " едостатко^ Оперативности и гиб- 
ор#Фи’ Помните, какие она творила чудеса 
„ФИ* два тому назад. А  теперь? А  теперь 
сйшАпревратилась в какой-то неповорот-
/ РС о Вя Г еЛЬ,И< дивиз»<»г- Даже хуж е!- 1а с(«жовалн дряблость и бездеятельность.

Ж„Тия неИвс?оее„“ ена’ когда *легкая кава- 
;У„ИГ0В. Нам стоило Пн^ иРЖКИ хозяйствен- 
■ово*ять в жизнь ее прТ °  ?РУД0В Пре‘ 
: СД  Не то сей,ас1 в „ предло* е' 
не савалеристами лично беседовал „ °КТября 

тнтута. Он предъявил к на! паДпИр КТ°Р 
» «*—

гийнвИ в самом деле к кавалеристяи 
есЮситься с большим вниманием. Директоп 

)вывЗал деканов факультетов и начальников 
к. Я *108 не медля осуществлять наши цен- 
ч5Я<ШпРеДл°жения.

Щ Н о беда в том, что не стало этих
щюжений и вообще исчезли, наши
Ше кавалеристы. Это печально, това-

:02н1пГ°” ’ р/ ководитель их тбв. Паперно
еЛипС^!т!)КТЯ р̂ЯйВместе с представителями
|В« Х Т л  разРа6отал конкретные темы и
, РЯ п е п !п  Р° КИ выполне«ия их. Дирекция
««/«Я было УДарИЛИ по рУкам- Все как

меся„Нап МаЗИ- Но не ТУТ‘Т° было!
. Кйрфенную ЦпракТП„еК °  уехал на "Р™ 3-  V  3 практику, не выполнив ни

И ТЯЖЕЛОМ ДИВИЗИОНЕ
Это ведь безобразие, тоодного задания, 

варищи!
— Тогда на пост руководителя кавале

ристов мы выделили тов. Львова с электро
сварочного факультета. Но Львов оказался 
оборотной стороной Паперно. Целый месяц 
я не мог его затащить в дирекцию, чтобы 
договориться по ряду определенных во
просов. Дело дошло до того, что я стал 
избегать телефонных звонков. Да, да, това
рищи, так как чуть ли не ежедневно зво
нили из дирекции и интересовались 
судьбой Львова.

— Наконец, Львов появился на нашем 
горизонте. Договорились о темах. А  темы 
чрезвычайно интересные. Возьмите вопрос 
о театральных билетах. Ведь тут чорт 
знает что творится. До студента часто 
доходят лишь рожки да ножки. Билеты 
оседают у многочисленных „сватьев и 
братьев". Наш отличник в лучшем случае 
получает билет на галерку. И вот, Львов 
со своими кавалеристами взялся прове
рить— как распределяются билеты. Однако, 
сроки выполнения уже истекли, но Львова 
и след простыл.

пгТ„ХиВ5рищи’ мы должны решительно 
осудить такую практику работы „ле'гкой 

в“ Д рипи“* К0тррая только дискредитирует 
ее, которая... (В вале возбуждение).

Первый голос:—А  где же самокритика 
товарищ докладчик?

Второй голос:— На задворках осталась.
Третий голос:—Не в одном Львове дело. 

А  где же был комитет комсомола?

Докладчик:—Самокритика? Да, в порядке 
суровой самокритики должен сказать, что 
за бездеятельность „легкой кавалерии" 
значительную долю вины надо возложить 
на нас. Мы прохлопали это дело.

Голос:— Не прохлопали, а совершенно 
забросили „легкую кавалерию". Это будет 
правильнее.

Голоса:— А сколько у нас легких кава
леристов?

Докладчик:—Сколько? (мнется). Сейчас... 
точно не помню.

Голоо:—Десять человек на весь-институт. 
Да и те не работают. (В зале язвительный 
смех).

$ **
Да не будет на нас в обиде тов. Анохин. 

Мы просто немножечко предвосхитили 
его предстоящий отчетный доклад о ра
боте комитета комсомола и, чтобы не 
утруждать его поисками материалов о 
кавалеристах, любезно предлагаем ему 
эту стенограмму.

$ Ф *
В последнюю минуту выяснилось, что 

„легкая кавалерия* заканчивает проверку 
распределения театральных билетов.

Лед тронулся. Но до весеннего поло
водья далеко. Не выдерживают критики 
ни темпы работы кавалеристов, ни коли
чество студентов, втянутых в работу „лег
кой кавалерии". Думаем поэтому, что на
шей стенограммой тов. Анохин не должен 
пренебречь.

А. Зеравшан

ло с изучением иностранных языков в ин
ституте?

„Академическая* учеба, проводимая под 
руководством кафедры Иностранных язы
ков, дает нам навыки технического пере
вода.

А  как быть с разговорными навыками? 
Как научить студента не только читать 
технический справочник, но и говорить 
по-немецки, по-английски, читать в под
линнике Гейне, Гете и Шекспира? Как 
привить студенту любовь к иностранному 
языку?

Очевидно, решение этих задач возло
жено на добровольные кружки по изуче
нию иноязыков, которые начали органи
зовываться осенью прошлого года. Но 
здесь неблагополучно.

В институте, насчитывающем 10.000 сту; 
дентов, функционируют только 20 немец
ких и 15 английских кружков разговор
ной речи, в которых занимаются 400 че
ловек.

Этого явно недостаточно.
Но и те, которые занимаются, не окру

жены взиманием и заботой общественно
сти и печати. Это—„неизвестные герои". 
Их никто не знает, ими не интересуются, 
к ним ННКТ0 не подходит, Цр кафедре-* 
кружки иностранных языков на положе
нии пасынков. Ах, как трудно жить пасын
ку у мачехи!

Комсорги факультетов не считают своей 
обязанностью следить за работой кружков

Чего стоит такой факт, что у нас, в ин
ституте, кружками ведает... МОПР, а не 
комсомол.

Эти позорные факты запишутся в пассив 
нашей комсомольской организации.

Необходимо срочно на всех факульте
тах выделить специальных работников по 
иностранным языкам. Комсорги групп 
должны организовать массовую запись в 
новые кружки и проверять еженедельно 
посещаемость своих комсомольцев.

Нужно популяризировать изучение ино
странных языков среди студенчества, ор
ганизовать вечера иностранных языков, 
разучивать иностранные песни, читать ино
странные газеты. Комсбрги должны стать 
своего рода уполномоченными по под
писке на газету „Кб1е 2еПитщ" и др.

Мы знаем, что наши профессоры и до
центы прекрасно владеют иностранными 
языками. Они должны на страницах „Ин
дустриального" рассказать, как они овла
девали иностранным языком.

На своих лекциях профессоры должны 
смелее употреблять иностранные слова, 
термины и даже целые предложения.

Работы много. Впереди X  Всесоюзный 
съезд комсомола. И талько тогда наш ко
митет сможет рапортовать съезду о по
беда, если тысячи студентов будут зани
маться и овладевать по-настоящему ино
странными языками.

0. Габер

(Фото Коновалова)

Завьялов—вновь набранный секретарь' ячейки 
ВЛКСМ III курса ИФФ и пропагандист ком

сомольского политкружка



В лаборатории подъемно-транспортных соору
жений ЛИИ заканчивается работа по научению 
наноса пяты шлюзных ворот Свирстроя.

•а *
Группа «Линии передачи" НИС ЛИИ занимается 

изучением вибраций проводов.,
Недавно прошедшее совещание в Главэнерго 

решило большинство вопросов, связанных с ви
брацией Щ)оводов, передать в ЛИИ. Организуются 
курсы работников по изучению вибрации про
водов под руководством лроф. Виноградова.

* $*
^лаборатории цветных металлов и сплавов 

ЛИИ изучается вопрос о  замене олова в анти
фрикционных сплавах.

Закончены 2 работы по изучению свинцовиЪ- 
основе ° НЗ * сплавов на свинцово-сурьмяной

* **
В январе издательской частью ЛИИ выпуска

ются: „Расчет и конструкция типографских 
ротационных машин"—Бендикс, „Расчет и про
ектирование вязальных машин"— Соловейчик, 
„Размалывающая аппаратура бумажного произ
водства"—Берлин.

* * '*
Общий Факультет и совет общества изобрета

телей организуют цикл технических лекций, про
смотр технических фильмов и т. д.

* **
В 1936 году начнет выходить стеклографирован- 

■ый журнал по сериям—орган научно-техниче
ских кружков института. Тираж 120—150 экзем
пляров, общим объемом 36 печатных листов в год.

. $ $*
1 марта с. г. созывается первая научно-техни

ческая студенческая конференция с участием 
зав. кафедрами и руководителей научно-техни
ческих кружков.

г  ч т о  —
|—  н о в о г о  — -I

В период зимних студенческих каникул 
(с 25 января по 7 февраля) учебные заве
дения НКТП организуют соревнования по 
лыжам, конькам, хоккею, волейболу, баскет
болу, стрельбе, гимнастике и шахматам.

Будут также организованы массовые 
лыжные походы и вылазки, вечера само
деятельности студентов и пр. 30 и 31 ян
варя в Москве будет проведен большой 
зимний спортивный праздник сборных сту
денческих команд Москвы и Ленинграда. 
В лыжном походе, устраиваемом москов
скими учебными заведениями, примут 
участие 2 тысячи студентов.

РАЗМЫШЛЕНИЯ
О КУЛЬТУРНОМ УРОВНЕ

Предисловие, из которого читателю должно 
стать ясно, чего же собственно хочет автор.

Настоящая статья представляет собой 
некоторые необработанные заметки, в свое 
время сделанные в блок-ноте. Статья не 
претендует на исследовательский характер. 
Автор не ученый, а журналист. Точнее— 
газетчик. И это определяет характер статьи.

Как газетный материал, эта статья стра
дает крупным недостатком: она недоста
точно конкретна. В ней слишком мало 
имен конкретных „носителей зла“. Но 
явления, о которых пойдет речь, так рас
пространены, что указать одного виновни
ка—значило обидеть всех других, а пере
числить всех— нет никакой возможности. 
Поэтому перейдем прямо к
главе первой, из которой любознательный чи- 
татель извлечет кое-что для себя.

Несколько дней назад автору пришлось
присутствовать на совещании вновь из
бранных комсоргов ОТФ. Совещание было
немногочисленным—на нем присутствовали
5 комсоргов ОТФ и руководящие работ
ники комитета ВЛКСМ. Может быть имен
но это обстоятельство и определило хоро
ший, интимный, я бы сказал характер со
вещания. Комсорги были откровенны.
Тов. РЬрячева откровенно призналась в 
том, что за семестр прочитала только одну 
книгу— .Ледолом* Горбунова.

Мы вели беседу на театральные, музы
кальные, литературные, политические те
мы. И эта беседа навела нас на довольно 
грустные размышления. Мало того, что не
которые комсомольцы очень многого незна- 
ют из общепринятых элементарных вещей. 
Хуже всего то, что они часто и не инте
ресуются ничем, кроме занятий. Да и 
учатся не блестяще. Нет искры любозна
тельности—сказал кто-то на совещании.

К сожалению, это верно. Комсомолец 
должен быть на голову выше беспартий
ного. А комсорг на голову выше рядового

РАСПОРЯЖЕНИЕ 
е м у  н е  у к а з

По распоряжению деканата ОТФ, все 
контрольные работы по сессионным дис
циплинам с 25 декабря отменяются ввиду 
перегруженности студентов.

Но преподаватель сопротивления мате
риалов гр. 295 Каратаев.не обращает вни
мания на распоряжение. У него своя си
стема... Он внезапно предложил группе 
писать работу. На вопрос группы, знает ли 
он о распоряжении, он ответил: «Деканат 
отменил контрольные работы, а мы будем 
писать письменную*.,.

Ясно, что группа была возмущена таки
ми .шутками* Каратаева. Но контроль
ную работу все же пришлось писать.
_ Ввиду того, что' студенты к контроль

ной работе не готовились (тов. Каратаев 
о ней не предупредил), результаты ра
боты плохие.

Надеюсь, что деканат примет соответ
ствующие меры. В.

„Г  е р о й“
НЕДИСЦИПЛИНИРОВАННОСТИ

Странные иногда дела творятся на лек
циях в 9-м потоке (ОГФ). Особенно стра
дают лекции физики. Все знают, что неко
торые студенты занимаются на этих лек
циях выполнением домашних работ.

Считаем, однако, не лишним довести еще 
раз до сведения деканат и соответствую
щие организации об одном из таких 
„героев*.

Самым злостным из них является .изве
стный* всему потоку студент гр. 292 Бо
родулин. Своими регулярными .хвостами* 
Бородулин тянет вниз кривую успевае
мости группы вниз. Мало того, что Боро
дулин никогда не записывает лекций, за
нимается на лекциях решением задач или 
переводом английского текста, Бородулин 
всегда мешает слушать лекции.

Но возмутительно и то, что выходки Бо
родулина хорошо известны и профоргу, и 
комсоргу, и старосте потока, но они не де
лают из этого никаких выводов. Вихрев

Н а  з а н я т и я х  
ЛИТЕРАТУРНОЙ ГРУППЫ

5 января в 6 часов вечера в аудито
рии № 152 (Главное здание) состоялось 
занятие литературной группы. —

С докладом о творчестве Маяковского 
выступил член литгруппы, студент тов. 
Щи лалкин Довольно обширный, широко, 
осветивший.творчество поэта, доклад был 
прослушан с большим интересом 

Развернулись оживленные прения. 
Студент рабфака тов. Козлов выступал 

с довольно содержательной критикой док
лада в защиту Маяковского, главным об
разом остановясь на ценности поэта для

пролетариата, на природе художественных 
методах поэта.'

Хороший анализ творчества Маяковско
го и критический разбор доклада дала 
руководитель группы тов. Трифонова.

С критикой художественных методов 
поэта выступил тов. Новиков, который 
указал на недоступность его произведе
ний для широких масс читателя. С подоб
ными замечаниями выступал целый ряд 
других товарищей, но их мнения были 
„разбиты* тт. Аршанским и Трифоновой 
при разборе произведений поэта. И. К.

ПО НАШИМ ЛАБОРАТОРИЯМ
(Фото Коновалова)

Студенты последних курсов ИФФ специальности радиофизики монтируют 
лавораторию генераторов

комсомольца. Ведь он— не только органи
затор комсомольцев, но и консультант по 
всем жизненным и культурным вопросам. 
Он-должен суметь ответить на все, о чем 
бы его не спросили, начиная от интегри
рования диференциального уравнения 
упругой линии и кончая голосом Евы 
Бандровской.

Кстати о последнем. Мы не случайно 
упомянули о ней. Все комсорги слышали 
эту замечательную артистку, но никто не 
знал какой у нее голос Это мелочь, но 
некрасивая мелочь. Вообще же вопрос о 
театре будет разобран особо в
главе второй, в которой пойдет речь об искус-
стве и иждивенчестве.

На этом же совещании между комсор
гом Кузнецовой и автором произошел та
кой диалог: V

Автор: т. Кузнецова, вы в театрах часто 
бываете?

Кузнецова: Редко.
Автор: Почему, неужели не любите?
Кузнецова: Очень люблю,- но билеты 

редко попадают.
Автор (изумленно). Как редко попадают?
Кузнецова: В институте редко дают-
Автор: к  в кассе театра?
Кузнецова: Так там ведь деньги стоит!
Автор (сочувственно вздыхает).
Откуда взялись такие иждивенческие 

настроения? Кто. когда и где говорил, что

институт обязан водить всех студентов 
бесплазно в театр?

Похоже на то, что т. Кузнецова и мно
гие другие интересуются не театром, а 
бесплатными билетами. А если таковых 
нет, то и в театр можно не ходить. Никто 
от этого не пострадает. Такие настроения 
очень распространены и мы фиксируем на 
них всеобщее внимание.

Другое проявление этого же настроения:
На совещании речь зашла о разрыве 

дипломатических отношений с Уругваем 
Ну, поговорили, а автор, злой человек, 
вдруг и спрашивает:

—  Кто назовет столицу Уругвай?
Это осталось гласом вопиющего в пу

стыне. Никто так и не назвал.
И тут посыпались предложения:
—  Нужно организовать семинар по гео

графии.
— Нужно организовать цикл лекций.
Словом, нужно организовать.
А что нужно просто взять книжку\и 

прочесть самому—об этом никто не по
думал.

Как может культурный человек не знать 
географии? Ведь это же элементарное 
требование. А наши комсомольцы-сту
денты, которые должны быть на голову 
выше беспартийных, до этого не додума
лись.

Мы не знаем, хорошие ли комсомольцы— 
товарищи, бывшие на совещании. Должно 
быть—хорошие. Мы также не знаем, бу-

ШАХМАТЫ
ШАХМАТНАЯ СПАРТАКИАДIОргкомитет спартакиады дает тр 

сводку победителей полуфиналов фа)] 
тетов, получающих III категорию с**  

Энергомашикостроительн. ф-т: Змеев 
Решетов, Пригожин, Борисов, Кузьмин*#1 

Электросварочный ф-т: Федорович, Бег-8 
Руденко. Ж в

ОТФ: Баранов, Воскресенский, Си 
Пантелеев.

ПО СТРАНИЦАМ
ЗАРУБЕЖНОЙ ПЕЧАТИ шым
Б У Р Ж У А З Н Ы Й  Ж У Р Н №  
0 СТАХАНОВСКОМ ДВИЖЕН1*!
Буржуазный экономический жу&д, 

.Финанстиденде*, издаваемый в Дйук 
помешает большую статью о Стаханов!'* 
движении. Журнал признает, что этит*1'
тоды .вне всякого сомнения озимо.»

Рл.
большой прогресс и содержат в 1,ю
много нового. Стахановская система йл<
водит в самых различных отраслях п&-!
водства к облегчению работы и повыш!’
производительности труда*. Я ,

Сравнивая далее стахановские меЖ,(
труда с системой Тейлора, журнал 1ед
знает, что между ними имеется „зпио
тельная разница*, прежде всего в § 1П
что стахановский метод основан наЖ,иуйь
лективном сотрудничестве рабочих гше 
что дает необозримо громадные прА)с 
ческие результаты. Журнал вместе сии 
указывает, что в других странах ш ?  
мышленные предприятия, как. праГ^, 
пользуются повышением производи^ 
ности труда, чтобы снижать зарабош̂ 0 
плату рабочих. ;уД(

------------------------  В с п

ОБЪЯВЛЕНИЕ Ррят
Транспортный отдел доводит до]рте

денйя, что е 1 января 1936 года вводя.' ‘- ие*
дополните лышйлейс автобусам 6 ч.уве 
вечера. Т"1 *'

С 13 января 1936 года за проезЪ^ 
автобусе устанавливается плата в с

Оле*
дут ли они хорошими комсоргами. ф Ю1 
ем, что если захотят—будут. Но мы П{СцИ 
жаемся, как такие, сравнительномало*уган 
турные люди, были избраны на руи, 
дящую работу. Ведь это значит, ч%ца( 
кто их выбрали, стоят еще ниже посЩше 
культурному уровню. Ибо, выбирая код# 
орга, они выбирали себе образец, ю$'Л. 
торому надо будет равняться, с кото&ги 
надо будет брать пример. що

А  сейчас комсоргу одних морал*лыг 
качеств недостаточно. Ему недостаШоС 
быть чутким, внимательным и твер.дСТ1 
Он должен быть культурнее тех, ке(||ек 
ководит. го

Теперь мы можем перейти к ,вы’
заключению, в котором почти не будет вьн|ши1

и
Можно было, бы исписать еще «ито 

листов бумаги размышлениями о ку*ми 
ном уровне. Можно было бы говорком, 
вежливости, о грамматике и синтаСоте 
о том, что русский язык для многий-ани 
еще китайская грамота. Можно бйФног 
начать искать виноватых. Ноэтони<ч 5 * *1ьно 

Нам кажется, что подлинной нал°%ия 
борьбы за овладение культурой  ̂
мольская организация нашего инС,яЬб'6( 
еще не развернула. знос

Нам, кажется, что комитету ком% "це
следует развернуть поход за —щпМСлюГ
тельность. п _  _

Культуру надо продвигать в жизи|зло
сомольца, в быт. щ ’

Ведь не забавно, что на совещанин|9 н
и т л т а  „ п и с п и Л П Я  К О М С О Р Г И  СЩ С т ^митете комсомола комсорги 

в пальто. 1ров
Хотелось бы другого. Хотелось быЛа ак 

тот подъем активности комсомолыкв| свс 
торый вызван отчетно-перевыборнЛа а 
панией, был направлен и в русло к у |пре 
ной— в широком смысле этого чкцт,- 
работы. С. Михайл^Г^
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